

## **PEKATA MUNDI**

*El grupo Pekata Mundi se creó en el año 1986 y estuvo ensayando y tocando hasta el año 1990.*

*Lo formaban un grupo de amigos cuyo objetivo no era otro que el de juntarse en el local de ensayo y disfrutar del tiempo libre y la músicas. Sus componentes eran Pedro Álvarez (guitarra), Dani Álvarez (batería), Aitor Izagirre (guitarra), Asier Aja (teclados) y Ernesto Izagirre (bajo), cada uno con sus distintas tendencias musicales (rock, heay, pop, funk, etc.).*

*Llegaron a crear una docena de canciones.*